
北越高等学校 東区同窓会
第５回 総会開催

　令和５年４月15日(土)新潟東映ホテルに於いて約50名の出席で総会を開
催しました。
　午後６時に司会進行役の阿部事務局長が総会開催を宣言すると、北越高
等学校の校歌が流れ、出席者全員で斉唱。
　水野代表、渡辺副代表、野口監査が壇上の席に着くと議案審議が始ま
り、第１号議案から第３号議案まですべて承認されて総会終了。
　続いて来賓をお迎えすると、水野代表の挨拶、東区同窓会から加藤学校
長への金一封贈呈、来賓祝辞と続き、加藤学校長から謝辞及び学校の現状
報告がありました。
　その後は、関名誉副会長による乾杯の音頭で懇親会。コロナ禍のために
３年間開催が中止となったせいか、久しぶりにお会いする先生方やさまざ
まな同窓生同士の会話は尽きませんでした。
　中締めは渡辺副代表。景気よく三本で締め、午後８時終了しました。


